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問い合わせ

最優秀委員会賞を受賞させていただきましてありが
とうございました。受賞できると思っておらず、委員
会メンバー全員で喜びを爆発させました。
頂いた賞に恥じることなく、次年度以降も残るメン
バーは今まで以上に活動をしていく所存です。１年間
ありがとうございました。
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バーは今まで以上に活動をしていく所存です。１年間
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近畿地区内を走り回った一年間！みんなに支えられた
一年間！
名誉ある賞をいただき、ありがとうございます！
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名誉ある賞に選んで頂き、嬉しい気持ちでいっぱい
です。さらに煌めく華となるよう邁進していくと共
に、人との繋がりを大切に共感を呼ぶ運動を発信し
ていきたいと思います。
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理事長特別賞は一日にして成らず。
仲間と共に一年間懸命に活動してまいりました。
特別な褒賞をいただき初めて自分で自分を褒めてや
りたい。
チョー気持ちいい！ありがとうございました。
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全メンバーで作り上げた近畿地区大会尼崎大会！
１００年後の尼崎青年会議所へと届く光になりますよ
うに！
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本年度は、日本青年会議所　国際アカデミー委員会
に出向させていただき、世界との友情を育むことが
できたことに、とても感謝しています。これを機に、尼
崎ＪＣとしても、三信条の一つでもある世界との友情
を育む活動に積極的に取り組んでいただくことを祈
念します。
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２０１７年拡大事業賞を受賞できたのも新しい仲間
でありますミート会の皆様のお力があってこその受
賞と思っております。今後のミート会の活躍を期待
しています。ありがとうございました。
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一般社団法人尼崎青年会議所の2017年度スローガン【我等煌めく華と
なれ】のもと一年間素晴らしい仲間とともに運動を展開してまいりました。
特に近畿地区大会尼崎大会では尼崎の魅力を強く発信できました。メン
バーと市民を含めて35,000名以上の方々がお越しになられて、大会を
JCメンバーと市民がともに盛り上げたことにより地域のシビックプライ
ドの醸成に繋がりました。しかし、大きな事業が行われる年は、本来行う
事業や例会が損なわれることがありそれは本末転倒であります。しかし
ながら、素晴らしい沢山の事業や例会が行えたのも、全ての仲間（メン
バー）が一切の妥協もなく積極果敢に事業に向けて立ち向かった賜物で
あります。
　私にとって、学び多きこの一年間をこの仲間とともに過ごせたことは
一生涯忘れることはないでしょう。ともにJC運動を行ったことでメン
バーひとりひとりの力となり成長できたことは、我々の運動にご理解い
ただき応援していただいたご家族のお陰であり深く感謝申し上げます。
　結びに、ご支援ご協力いただきました行政・諸団体の更なるご発展を
お祈りし、2018年度も変わらぬご支援とご協力をお願い申し上げます。

卒
業
生

紹
　
介

理
事
長
総
括

G
e
n
e
r
a
l
 
 
D
i
r
e
c
t
o
r
'
s
 
 
S
u
m
m
a
r
y

2017年度
近畿地区大会尼崎大会

一般社団法人尼崎青年会議所

第58代理事長

本田　智
一切の妥協もなく積極果敢に仲間とともに挑んだ一年

It was cheers 
for good work until now

朝山　直樹 大谷　俊彦 大仁田　伸吾 大輪　裕朗

齊藤　康道 高田　亮介 福島　裕規

益田　弘和 松本　優賀 南　洋一郎 八尾　百穂

八木　康次 吉田　史

７月８日（土）９日（日）に、５０年振りとなる近畿地区大会を阪神尼崎
駅周辺で開催致しました。メインフォーラムの講師には石破茂衆
議院議員、防災フォーラムのコーディネーターには春香クリス
ティーン氏をお呼びし、またステージでは若旦那氏やＢＥＲＲＹ　Ｇ
ＯＯＤＭＡＮによるライブなどがあり、２日間で一般参加者約３．２
万人を含む、約３．５万人に来場頂きしまた。大会テーマ「活気に満
ち溢れた魅力的な近畿の創造」同スローガン「築け我等のシビッ
クプライド」を、２日間で広く発信することが出来ました。
シニアクラブの先輩諸兄には舟だんじりの復活など物心ともに
ご尽力頂きましたし、現役メンバーが一丸となり、それぞれの担
当をやり遂げた２日間でした。

小野　敏国



１年間尼崎青年会議所の運動や、各種公務を発信するとともに、出向
者支援、４月例会、サマコン・全国大会の渉外業務、わんぱく相撲、近
畿地区大会では式典部会を担当させて頂きました。
特に、広報業務においては、新Ｆａｃｅｂｏｏｋページを立ち上げ、目立ち
づらい各種会議（理事会や各委員会）の様子や、事業を設営している
メンバーの様子などを意識
して発信しましたが、いかが
でしたでしょうか。また、出向

者支援が多い年だったとは思いますが、多くの皆様にご参加頂き、他ＬＯＭに対して尼
崎の魅力を発信することができました。

他者のために、頑張っている姿をいつも見せて頂い
たメンバーの皆さま、１年間ありがとうございました。

青少年委員会は地域の未来を担う子供たちの思
いやりの心を醸成することを主としたＪＣ運動を
メンバー一同、真剣に考え取り組んでまいりまし
た。ＪＣカップ尼崎大会ではチームメイトや対戦
相手に対する思いやりの心を育み、青少年キャ
ンプでは子供たちが非日常の中で得た経験を自
信に繋げることのできる事業を構築し、スピーチ
例会では尼崎青年会議所の伝統と規律を卒業

生から現役メンバーへと継承できたと考えております。このような各事業を実施できたのは、各委員長をはじ
め、メンバーの皆様のご支援があったからこそであり、改めて深く感謝いたします。そして何より、大仁田副委員
長、野村幹事、素晴らしい青少年委員会メンバーに恵まれたことが最大のご褒美であったと思います。本当にあ
りがとうございました。

地域連携委員会では、１月度新春例会、５月
度公開例会、８月度家族例会の設営を担当
させて頂きました。新春例会では広範囲か
ら来賓の方々をお招きし、高校生の習字パ
フォーマンスなど尼崎の魅力を発信。公開
例会では尼崎城に関してのパネルディス
カッションと尼崎に縁のある吉本芸人を中
心にオリジナルの新喜劇を披露すること

で、市民のシビックプライドの醸成を図り、家族例会では料理をテーマに絆を深める例会を行いまし
た。一年間、委員会メンバーの力とメンバーの皆様のご協力で乗り切ることが出来ました。心から感謝
申し上げます。ありがとうございました。

２０１７年拡大委員会では、２月度例会、近畿地区大会尼崎大会ブース出展、研修事業、１月、３月、５月
には異業種交流会を担当させていただき、会員拡大に取り組んでまいりました。
会員拡大では、シニアクラブ先輩諸兄のご協力と、メンバーの皆様のお力をいただきまして３１名
の新しい仲間を迎え入れることができました。尼
崎青年会議所の未来を担う多くの新しい仲間に
入会いただけたことで、今後の尼崎青年会議所
運動の輪を大きくしていただくことを期待してい
ます。一年間会員拡大にご協力いただきまして本
当にありがとうございました。

総務委員会では、組織としてどうあるべきかということ
をテーマに１年間活動をしてきました。京都会議のＬＯ
Ｍナイト、６月例会、９月例会を設営させていただきその
他にも総会、理事会設営等の様々な業務がありました
が、委員会メンバーと共にどの事業も一丸となって取り

組むことができました。
一癖も二癖もあるメンバーがそろっていましたが、やるときはやるメンバー
に助けられ１年間活動をしていくことができました。
「陰日向なく誠を尽くす」総務委員会の１年間の活動にご協力いただきあり
がとうございました。
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新たな華との出会い

華の資質

愛の華 尼崎の華の存在
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２０１７年度は、近畿地区大会尼崎大会の主
管を通して、尼崎の魅力をより深め、近畿地
区に発信していくため邁進いたしました。
近畿地区内をＰＲや会議等で走り回る日々
でしたが、近畿地区協議会、運営会議スタッ

フ、各委員長を始めとする全メンバーと共に作り上げた近畿地区大会が成功裏に終えたことに誇
りに思います。
また、１２月には地区大会の勢いそのままに、新たに加わったメンバーと共に感動的な卒業例会の
作り上げることが出来ました。
素晴らしい一年をありがとうございました！

魅力あふれる
華の確立
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会
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２０１７年度新入会員 同期会「ｍｅæｔ会」の
由来って？？

2017新入会員紹介 Introduction of new members in 2017 Meæt会

２０１７年は平成２９年やなぁ。
２９といえば「にく」やなぁ。じゃあ、「にくのかい」？
いやいや、「にく」といえば、英語で「ミート」や
なぁ。
ほな「ミート会」にしよう！
「ｍｅａｔ」は「ｍｅｅｔ」で「出会う」っていう意味もあ
るし！


